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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40968

ـــــــــــــــــ
عل ون والشهداءه عباداً ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النبييا أيها الناس اسمعوا واعقلوا واعلموا أنّ ل

منازلهم وقربهم من اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
إل اليوم الآخر، وبعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، ولقد رحب المهدي المنتظَر
اً علرد تب الإمام المهديولم ي الحق سبقه من الأنصار بالبيعة عل نم برغم أنّه ليوجد كثير (بالجبرت)
بيعتهم برغم أنّ فيهم من هو أكرم من الجبرت، وإنّما رحبنا بهذا الرجل لأنّنا شعرنا أنّه من علماء المسلمين

ولذلك أكرمناه عل جرأته عل البيعة بالحق كون تصديق العلماء سوف يزيد من المصدقين من عامة
المسلمين من الذين أنظروا تصديقهم حت يصدّق العلماء المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وكان تأخّر

أمرنا ف ه علتردد كثيرٍ من المسلمين ممن أظهرهم ال سبباً ف اتّباع ناصر محمد اليمان العلماء ف
عصر الحوار من قبل الظهور.

تهم وهدايتهم إلتأخّر إصلاح أم ونوا سبباً فعلماء المسلمين أن لا ي كن شاهداً عل ،ويا أيها الجبرت
الطريق السوي، فإن كانوا يرون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فقد وجب عل كافة علماء المسلمين

ة؛ موقع المهديطاولة الحوار العالمي ف أن يذودوا عن حياض الدين ويأتوا لحوار ناصر محمد اليمان
م إلوبين السائلين أن نحت العالمين، وبين ف افر والباحثين عن الحقالمنتظَر الحر؛ موقع المسلم وال
بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممم كتابه: {ومح ه فالقرآن العظيم تنفيذاً لأمر ال

علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ويا أيها الجبرت، لربما تظن ف نفسك الآن أنّك لن تزيغ عن الحق بعد إذ هداك اله إليه، ولن أقول لك أن
لا تثق ف نفسك شيئاً واسأل ربك التثبيت فقد يبتليك اله ببيانٍ للإمام المهدي يبر عل فهمك وعلمك وقد
يسيئك كثيراً، وعل سبيل المثال لو تجد أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت بأنّ كافة أنبياء اله لا
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يعلمون كيفية الشّفاعة إلا أنّهم آمنوا بأنّه يوجد هناك سبب لتشفع للناس رحمةُ اله من عذابه ولنّهم لم
يدركوا سر الشفاعة كون سر الشفاعة متعلق بحقيقة اسم اله الأعظم، وبما أنّهم لم يحيطوا باسم اله الأعظم

ولذلك لم يدركوا كيفية الشفاعة، وظن نب اله نوح عليه الصلاة والسلام أنّ المتشفِّع يسأل اله الشّفاعة
:ه تعاله. وقال اله نوح عليه الصلاة والسلام ولذلك تشفّع لولده من عذاب الال نب ذا ظنلمن يشاء، ه
{ونَادىٰ نُوح ربه فَقَال رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الْحق وانت احم الْحاكمين ﴿٤٥﴾} صدق اله

العظيم [هود:45].

ا نُوحي قَال} :ه تعاله فقال النبي ه علال ه، ومن ثم رده نوح الشفاعة لولده من عذاب الال فقد سأل نب
ينلاهالْج نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف ۖ حالص رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها

﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

والسؤال الذي نوجهه للعقل والمنطق هو: فهل يعقل أنّ اله غضب من دعاء نبيه نوح عليه الصلاة والسلام
بسبب أنه سأل ربه الشفاعة لولده ولونه ليس ولده لم يرضِ اله دعاء نبيه؟ وحاشا له! وجواب العقل

والمنطق يقول: سبحان اله! فلن يلوم اله عل نبيه دعاءه لو كان ذلك هو السبب كونه لم ين يعلم أنه ليس
ولده فليس ذلك هو السبب الذي أغضب اله ف دعاء نبيه.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فماذا أغضب اله ف دعاء نبيه لربه؟ والجواب بالحق كونه سأل من ربه
بسر ه عليه الصلاة والسلام أنّ ليس له علمه لنبين البي ها، ومن ثمالشفاعة لولده وهو ليس له علم عن سر
الشفاعة وأنها ليست كما ظنّها نب اله نوح بادئ الأمر بأنّ المتشفع يخاطب الرب ليشفع لولده من عذاب
به اله أو أقربائه من عذاب اله، وعلّم اله نبيه أنّ للشفاعة سر لا يحيط به علماً، وأنه قد أخطأ ف دعائه لر

بطلب الشفاعة لولده من عذاب اله، فوعظ اله نبيه نوح أن لا يون من الجاهلين من الذين يعتقدون بشفاعة
ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف} :ه تعاله نوح وقال اله نبيالمعبود. ولذلك خاطب ال العبيد بين يدي الرب

انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم [هود:46].

ن بعد أن أدرك نوح خطأه فه وأنه طلب الشّفاعة لولده، وله نوح من ربال وأنتم لتعلمون ما سأل نب
طلب الشفاعة وعلم أنّه قد أغضب ربه دعاؤه بطلب الشفاعة لولده، ولذلك قال نب اله نوح مخاطباً ربه

رتَغْف او ۖ لْمع بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر} :ه تعالطلب الشفاعة. قال ال ومقراً بخطَئه ف
ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [هود:47].

فانظروا لقول نب اله نوح: {وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين}، وذلك كونه أدرك أنّه أغضب ربه
بطلب الشفاعة، وعلم نب اله نوح ‐ أول المرسلين بالتاب المبين ‐ أنّ الشفاعة لها سر عظيم وليست
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كما ظن بادئ الأمر أنّ الشفيع يطلب من الرب الشفاعة لأحدٍ حت لو كان ولده، ومن ثم أقر نب اله نوح
بخطَئه ف طلب الشفاعة فقال: {وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطع الإمام المهدي كثير من الذين قال اله عنهم: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ
﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ومن ثم يقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنك لتنر الشفاعة لأنبياء اله ورسله وتقرها لك أنت وأنصارك".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: أعوذ باله أن نون من الجاهلين، ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ

ناصر محمد اليمان وأنصاره يطلبون الشفاعة لأحدٍ بين يدي اله لألق اله بناصر محمد اليمان وأنصاره
ف سواء الجحيم، ثم لا نجد لنا من دون اله ولياً ولا نصيراً. ونشهد اله وكف باله شهيداً أنّنا ننر شفاعة
العبيد عل الإطلاق بين يدي الرب المعبود سبحانه وتعال علواً كبيراً فلسنا أرحم من اله بعباده، ووعده

الحق وهو أرحم الراحمين. بل علمنا أنّ اله متحسر ف نفسه وحزين عل عباده الضالين فإن أبينا الدخول
لجنّات النّعيم فإنّما نريد من اله أن يحقق لنا النّعيم الأعظم فيرض ف نفسه تعال، فإذا رض اله ف نفسه
فهذا يعن أنه قد تحققت الشفاعة فشفعت لعباده الضالين رحمتُه من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {{قُل

لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا}} صدق اله العظيم [الزمر:44].

وما يقصد اله تعال بقول: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا} ولن اله لا يشفع لعباده عند أحد سبحانه لا إله غيره!
؟ والجواب: إنّه يقصد أنها تشفع{{ايعمةُ جالشَّفَاع قُل لِّلَّـه}} :ه بقولهوالسؤال الذي يطرح نفسه فما يقصد ال

لعباده رحمتُه من عذابه فيرض، فإذا تحقق رضوان اله ف نفسه فهنا تتحقق الشفاعة لعباده. ولذلك قال
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالال

﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

كون سر الشفاعة لعباده الضالين متعلق بتحقيق رضوان اله ف نفسه تعال، ألا وإن رضوان اله ف نفسه
هو النّعيم الأعظم من جنته ف نظر قوم اتخذوا عند اله عهداً أن لا يرضوا حت يرض، أولئك هم الوفد
الرحمن وفداً، فيعرض عليهم درجات النّعيم ف الجنة بل إل النار ولا إل حشرهم إل رمون لم يتمالم

جنات النعيم إل الدرجة العالية الرفيعة ف الجنة فإذا هم لا يزالون مصرين عل قسمهم وعهدهم عند ربهم
.يرض أن لا يرضوا حت

ولذلك قال اله تعال: {يوم نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾ ونَسوق الْمجرِمين الَ جهنَّم وِردا
﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهدًا ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].
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ألا وإنّ العهد الذي اتّخذوه عند ربهم هو أنّهم أقسموا باله جهد أيمانهم أن لا يرضوا حت يرض، فهم لا
يزالون مصرين عل ذلك ف الدنيا والآخرة كون رضوان اله هو النعيم الأعظم بالنسبة لهم فلا قبول

للمساومة فيه بأي ثمن مهما كان ومهما يون، وعهدهم هو القسم الذي أقسموه عل أنفسهم أن لا يرضوا
حت يرض ربهم أحب شء إل أنفسهم، فإذا حقّق اله لهم هدفهم فيرض فهنا تحققت الشفاعة ف نفس
تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعاله فتشفع لعباده الضالين رحمتُه من عذابه. ولذلك قال الال

شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

كل ه الذي لا إله غيره أنها لتُعرض عله العظيم، ألا والصدق ال {{ضريو}} :ه تعالفانظروا لقول ال
واحدٍ فيهم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النعيم فأباها الوفد المرمون فأنفقها كل منهم وسيلةً إل ربهم

لمن يشاء مقابل أن يحقِّق لهم النعيم الأعظم منها {{ويرض}} صدق اله العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ ربهم يخاطبهم فيقول: ما دمتم مصرين عل تحقيق رضوان اله ف نفسه
فاقذفوا بأنفسم ف سواء الجحيم أو ادخلوا جنّة النعيم كمثل غيركم الذين رضوا بجنات النعيم. وهنا لن

يردوا عل ربهم الجواب ولا بلمة؛ بل فوراً ينطلقون وهم يتسابقون إل أبواب جهنم السبعة أيهم يلق بنفسه
الأول ليحقق رضوان اله ف نفسه، وكأنّ أراهم وكل منهم يحاول جر الذي يسبقه إل الوراء ل يسبقهم

.{{ضريو}} هذلك سبباً لتحقيق رضوان ال سواء الجحيم لو كان ف بنفسه الأول ف لقفي

ولربما يود أن يقاطع الإمام المهدي أحد علماء الامة فيقول: "يا ناصر محمد، كيف يصدق العقل والمنطق
أنّ أحداً سوف يقذف بنفسه ف نار الجحيم ل يرض اله ف نفسه! وهل يعبدون اله ربهم إلا ل يقيهم
ه فوأقول: هذا لو أنّ ثمن تحقيق رضوان ال عليه الإمام المهدي يرد من ناره ويدخلهم جنته؟". ومن ثم

نفسه أن يقذفوا بأنفسهم ف نار الجحيم فلما ترددوا شيئاً، وذلك من شدة إصرارهم عل تحقيق رضوان اله
ف نفسه فذلك هو النعيم الأعظم، فلا يعلم بمدى إصرارهم عل تحقيق ذلك إلا اله، وهم عل ما ف أنفسهم

الآن لمن الشاهدين.

محدود ف ّفلماذا هذا الإصرار ال أحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يسألن ما يودولرب
تحقيق رضوان اله ف نفسه؟ ألم يرض عنهم وعرض عل كل واحدٍ منهم الدرجة العالية الرفيعة ف جنة
النعيم، فلماذا أبوها واتخذوها وسيلةً لتحقيق النعيم الأعظم منها؟ وأي نعيم هو أعظم وأكبر من الدرجة

العالية الرفيعة ف جنات النعيم ؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: قال اله تعال: {وعدَ
اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ

ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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وبما أنّ نعيم رضوان اله ف نفسه هو أكبر من جنات النعيم فلم يتخذوا رضوان اله وسيلة لتحقيق النعيم
الأصغر؛ (جنات النعيم) بل اتّخذوا الدرجة العالية الرفيعة وسيلةً لتحقيق النعيم الأعظم منها وهو نعيم

رضوان اله عل عباده؛ نعيماً أكبر من نعيم جنته. ولذلك تسم الدرجة العالية بالوسيلة، فابتغَوا الوسيلة
وفازوا بها جميعاً فعرِضت عل كل عبدٍ فيهم كونها لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله، وكلما أباها

أحدهم عرضت عل الذي يليه فيأباها وينفقها إل من يشاء اله قربةً إل ربه ليحقق له النعيم الأعظم منها.

ولربما يود أن يسألن أحد السائلين الباحثين عن الحق فيقول: "وهل هؤلاء العباد الذين وصفتهم بهذه
الصفات موجودون ف هذه الأمة الت ه من أعظم الأمم فتنةً بالمادة والمصلحة؟ فقد فتنت المادةُ

الافرين والمسلمين فيف يوجد فيهم قوم لن يرضوا بملوت الدنيا والآخرة حت يتحقق رضوان نفس
ربهم؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: أولئك القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه أن

يأت بهم بعد أن يرتدّ المؤمنون عن دينهم فلا يبق من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه. وقال اله
يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
اللَّـهو ۚ شَاءن يم يهتوي اللَّـه لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا

واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

** أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه **

هذا الإصرار العظيم عل نا ما هو سرأحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد أفلا تفت أن يسألن ما يودولرب
تحقيق رضوان اله ف نفسه ؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين وأقول: وذلك لأنهم علموا علم
اليقين أنّ اله هو أرحم الراحمين، ومن ثم علموا أنّ ربهم لا بد أنّه متحسر وحزين عل عباده الضالين

ر فه يتحسأنّ ال تاب للإمام المهديال ف ه فأيقنوا بالبيان الحقنفس ال بسبب صفة عظيم الرحمة ف
نفسه عل عباده الافرين الضالين، وحصحص الحق بآية محمة ف التاب أنّ أرحم الراحمين لا شكّ ولا
ا انَتن كا} :ه تعالم بالمسلمين. وقال الهم فما بالافرين برسل ربعباده ال عل وحزين ريب متحسر

صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، لو كنت من
الصادقين عن هؤلاء القوم الذين وصفت حالهم فلا بدَّ أنهم اجتمعوا عل حب اله بالحب الأعظم فتجاوز

حبهم لربهم كافة الماديات، ومن عظيم حبهم لربهم مؤكد أنهم لن يرضوا حت يون حبيبهم راضياً ف نفسه
لا متحسراً ولا حزيناً، ويا ناصر محمد اليمان لو كنت من الصادقين أنّ هؤلاء القوم كما وصفتهم فمؤكد
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سيغبطهم الأنبياء والشهداء كون الأنبياء والشهداء رضوا بجناّت النعيم ونجدهم فرحين بما آتاهم اله من
فضله، وأما هؤلاء القوم فيريدون تحقيق النعيم الأعظم من جنات النعيم فيرض ربهم ف نفسه لا متحسراً

عل الإمام المهدي يرد ولا حزيناً، فإن كنت من الصادقين فمؤكد سوف يغبطهم الأنبياء والشهداء". ومن ثم
السائلين وأقول: معذرة فلن يرد عليم الإمام المهدي ولسوف أترك الرد لجدّي محمدٍ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، فتعالوا لننظر الرد عل الناس من جدي وحبيب قلب محمد رسول اله ‐ صل اله عليه

وآله وسلم ‐ ف الحديث النبوي قال عليه الصلاة والسلام:
ون والشهداء علعباداً ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النّبي هيا أيها الناس اسمعوا واعقلوا، واعلموا أنّ ل ]]

منازلهم وقربهم من اله ]]
صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________


